

Maria Hilaria Leto

by UNITRI Press

Submission date: 06-May-2024 10:38PM (UTC-0500)

Submission ID: 2310871698

File name: Maria_Hilaria_Leto.docx (38.17K)

Word count: 734

Character count: 5190

**PENGARUH PENERAPAN TEKNOLOGI INFORMASI TERHADAP
KUALITAS LAPORAN KEUANGAN PADA KOPERASI PEGAWAI
REPUBLIK INDONESIA UNIVERSITAS BRAWIJAYA MALANG**

SKRIPSI



Disusun oleh :

MARIA HILARIA LETO

NIM : 2020120195

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG**

2024

RINGKASAN

Mengetahui apakah penggunaan TI pada Koperasi Pegawai Republik Indonesia Universitas Brawijaya Malang mempengaruhi kualitas laporan keuangan merupakan tujuan dari penelitian ini. Metode penelitian kuantitatif semacam ini sebagian besar berkaitan dengan melihat data numerik, atau angka-angka yang telah melalui pengolahan statistik. Penelitian ini menggunakan analisis regresi linier sederhana sebagai metode analisisnya. Temuan dasar analisis linier menunjukkan nilai thitung $4,063 > t_{tabel} 1,985$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Nilai korelasi/hubungan (R) sebesar 14,7% atau 0,147. Pemanfaatan teknologi informasi tidak banyak berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan yang dihasilkan Koperasi Pegawai Indonesia Universitas Brawijaya. H1 dianggap dapat diterima setelah kedua angka tersebut dibandingkan.

Kata Kunci : Penerapan teknologi informasi, Kualitas laporan keuangan

BAB I **PENDAHULUAN**

1.1 Latar Belakang

Koperasi global harus meningkatkan keterampilan pengelolaan keuangannya agar dapat bersaing di era globalisasi. Menurut Totok Sasongko dkk. (2020), penerapan teknologi informasi dapat membantu dalam hal ini karena dapat mempercepat proses pembuatan laporan keuangan serta meningkatkan akurasi dan konsistensinya. Koperasi mempunyai dampak yang signifikan terhadap perkembangan perekonomian Indonesia. Koperasi sudah ada di Indonesia sejak pergantian abad ke-20 dan masih terus berkembang hingga saat ini. Sejak merdeka pada tahun 1945, Indonesia mempunyai sejarah panjang dalam bidang koperasi. Sejak Proklamasi Kemerdekaan tanggal 17 Agustus 1945, koperasi mempunyai peranan penting dalam pembangunan masyarakat adil dan makmur di Indonesia. Tujuan ini ditegaskan dalam peraturan perundang-undangan (UU) koperasi yang telah berlaku.

Menurut BPS (2021), Indonesia memiliki 127.846 unit koperasi. Pasca pandemi Covid-19, koperasi dikabarkan kembali berkembang. Statistik ini menunjukkan peningkatan 0,56% dibandingkan tahun sebelumnya. Pada tahun 2020, terdapat 127.124 koperasi yang beroperasi di Indonesia. Grafik ini menunjukkan pertumbuhan tahunan sebesar 3,31%. Dengan jumlah 22.845 unit atau sekitar 17,86% dari seluruh koperasi, Jawa Timur diharapkan menjadi pembeli terbesar di Indonesia pada tahun 2021. Pengelolaan koperasi yang kompeten juga diperlukan ketika operasional perusahaan koperasi berkembang. Data yang akurat dan terkini sangat penting bagi manajemen profesional, begitu pula kerangka

akuntabilitas yang kuat untuk perencanaan kooperatif dan opsi pengendalian. Laporan keuangan dan alat lain yang dapat digunakan suatu bisnis untuk mengevaluasi kinerja keuangannya guna membuat pilihan digambarkan sebagai pengumpulan data selama periode waktu tertentu dan menghitung proses akuntansi, menurut jurnal Iriani dkk. (2021). Pertumbuhan eksponensial teknologi informasi berdampak pada koperasi. Penyusunan laporan keuangan dapat dipercepat, pengolahan data dapat dilakukan lebih cepat dan tepat, serta kualitas dapat ditingkatkan dengan pemanfaatan teknologi informasi.

Sutabri (2016) menegaskan bahwa teknologi informasi berfungsi sebagai alat untuk memproses data dalam berbagai cara untuk memberikan informasi berkualitas tinggi yang sesuai untuk sejumlah klien dan berfungsi sebagai data penting untuk pengambilan keputusan.

Menurut Totok Sasongko (2020), instrumen penting yang digunakan untuk mengukur pertumbuhan, efisiensi operasional dan produktivitas pada suatu koperasi tertentu dikenal dengan laporan keuangan. Ketersediaan sumber daya manusia dan pengelolaan keuangan yang baik sangatlah penting. Bursa yang terpercaya tidak hanya memberikan informasi yang akurat, tetapi juga berperan sebagai mediator bagi banyak pihak, termasuk investor, anggota kelompok kerja, kepala negara, dan entitas lainnya (Adiputra, 2017).

Menggunakan teknologi informasi untuk meningkatkan kualitas laporan keuangannya dan memberikan anggotanya akses terhadap informasi keuangan. Laporan keuangan ini memuat neraca dan analisis sisa hasil usaha (SHU) serta dokumen pendukung tambahan antara lain statistik pendapatan, laporan

permodalan, dan jumlah total SHU yang diperoleh setiap anggota. Untuk bersaing dengan koperasi lainnya, Koperasi Brawijaya harus mampu mengungguli dan meningkatkan kualitas pelaporan keuangannya melalui pemanfaatan teknologi informasi yang relevan. Teknologi informasi memberikan banyak manfaat, namun juga menawarkan banyak kelemahan.

1 Penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul **“PENGARUH PENERAPAN TEKNOLOGI INFORMASI TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN”**

1.2 Rumusan Masalah

Rumusan masalah penelitian ini adalah: Apakah pemanfaatan teknologi informasi yang dilakukan Koperasi Pegawai Republik Indonesia Universitas Brawijaya Malang berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangannya?

1.3 Tujuan Penelitian

Laporan keuangan Koperasi Karyawan Indonesia Universitas Brawijaya Malang untuk melihat apakah penggunaan TI berdampak pada mereka.

1.4 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat dari penelitian yaitu :

1. Bagi Koperasi

- a) Koperasi dapat menurunkan risiko keuangan dan meningkatkan pengendalian internal dengan menerapkan teknologi informasi yang tepat.
- b) Universitas Brawijaya Malang, Koperasi Pegawai Republik Indonesia, dapat memberikan pelayanan yang lebih cepat, sederhana, dan efektif

kepada anggotanya dengan memanfaatkan kemajuan teknologi informasi. Hasilnya, kepuasan anggota bisa meningkat dan ikatan koperasi dengan anggotanya bisa diperkuat.

2. Bagi peneliti yang akan datang

Berfungsi sebagai landasan untuk penelitian tambahan mengenai topik pengintegrasian teknologi dan kualitas keuangan dalam koperasi, serta bidang terkait lainnya.

Maria Hilaria Leto

ORIGINALITY REPORT

17%

SIMILARITY INDEX

17%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	6%
2	acopen.umsida.ac.id Internet Source	2%
3	repository.nobel.ac.id Internet Source	2%
4	eprints.unmas.ac.id Internet Source	1%
5	repository.unisma.ac.id Internet Source	1%
6	docplayer.info Internet Source	1%
7	nusantaranews.co Internet Source	1%
8	projects.co.id Internet Source	1%
9	repository.unpas.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Maria Hilaria Leto

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
